

みんなで幸せになろう～広げよう笑顔の葉～

舞台発表で見せてくれた満開の笑顔、真剣に戦う姿に幸せを感じました。

最近少しづつ寒さが増してきました。そんな中、寒さを吹き飛ばすほどの温かい思いのこもった文化の部の学級発表にはっこりとしました。体育の部でも、寒さを吹き飛ばす熱い戦いを見せてくれました。両日ともに、学級のこだわり、アイデア、練習の成果、想いの強さを感じができる活動に感動を覚えました。見ている人たちもきっと幸せにできたのではないかと思います。

この楽猿祭は多くの人が関わり行えた活動だと思います。運営を行ってくれた執行部や先生方、学級で困ったときにアドバイスをくれた担任の先生、リーダーとして作戦や練習計画を考えてくれた人たち、本番で一緒に活動してくれたクラスの仲間、応援をしてくれた保護者の方々、本当に多くの人が関わって心に残る行事となりました。関わる全ての人に感謝し、また幸せにできた時間となったのではないでしょうか。79期生のみんな頑張ってくれてありがとう！



11月の予定

- ◇ 11月は冬季日課となるため、平日午後の部活動は行いません。
 - ◇ 11月15日（金）・18日（月）に後期中間テストを行います。
 - ◇ 11月14日（木）は3年生がテストを行うため、1・2年生が一斉下校となります。
 - ◇ 11月以降、自然教室へ向けての動きがが増えます。活動によって関わる生徒の下校時間が異なりますので、お子さんとよくお話下さい。また、保護者の皆様にお願いをすることも多くあると思います。ご迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願ひいたします。

11月の予定

(変更になる場合もあります。その場合は担任を通じて連絡します)